

Noticias de interés farmacoterapéutico.

Antiinflamatorios no esteroideos

Australian prescriber ha publicado [cómo elegir un fármaco antiinflamatorio no esteroideo para el dolor](#). Contiene aspectos para guiar la prescripción de antiinflamatorios no esteroideos (AINE) según perfil de efectos adversos (gastrointestinales, cardiovasculares, renales, hepático, sangrado, hipersensibilidad y uso durante el embarazo) y las propiedades farmacocinéticas de los diferentes AINE.

Obesidad en adultos

En la Revista *CMAJ* se ha publicado una [actualización de la guía de práctica clínica de farmacoterapia para el tratamiento de la obesidad en adultos](#). Se incluyen 13 recomendaciones (6 nuevas y 7 actualizadas) que respaldan el uso a largo plazo de la farmacoterapia para la obesidad junto con hábitos saludables, con la finalidad de lograr una pérdida de peso sostenida y mantenerla. Se ofrecen recomendaciones para el tratamiento en subpoblaciones específicas como enfermedad cardiovascular aterosclerótica, diabetes tipo 2, osteoartritis, entre otras.

Antídotos

La Red de Antídotos, integrada por todos los hospitales, públicos y privados, de España, ha publicado la [actualización de la Guía de Antídotos](#) que incluye recomendaciones de disponibilidad para 47 antídotos en función del nivel de complejidad asistencial, información relativa a indicaciones toxicológicas, posología y otras observaciones de interés. Además, se han incorporado dos nuevos fármacos, insulina y sugammadex.